

INFORMACION OBRERA LOCAL

UN EMPLEADO DE LA CONSTRUCTORA CIA. MARTINZ, S. A.

Tuvimos oportunidad de enterarnos de un caso curioso del cual vamos a sacar una conclusión ventajosa para las organizaciones obreras. Se trata del obrero NEFTALI DIAZ, quien el 31 de Diciembre recibió su salario como empleado de la Compañía Martinz, el cual ascendió a la suma de diez y seis balboas menos 87 centésimos de S.S., quedándole un saldo de B.15.13, de los cuales el patrón le dedujo B.12.00, porque vive en una barraca de su propiedad; dejándole al buen Neftali, en último término un saldo de B.3.13, con los cuales tenía

que pasar el día de Año Nuevo, y demás gastos personales durante la próxima semana de trabajo. Este obrero se vió en apuros y consideró que su tabla de salvamento no podía ser otra que la Asociación Mutualista de Empleados de la Constructora Martinz. Y uniendo el pensamiento a la acción, se dió a la tarea de buscar a los dirigentes de la citada institución benéfica.

Este es un caso que demuestra, la importancia de estar asociados en instituciones de carácter benéfico o en sindicatos, que es lo más aconsejable. Así sólo podrán resolver los obreros sus problemas angustiosos. Por su propio bien, ningún obrero consciente debe permanecer fue-

ra de su sindicato. Obreros a sindicalizarse.

DON PEDRO BRANDAO

Nos sorprendió la noticia del nombramiento recaído en don Pedro Brandao, para ocupar nuevo puesto en otro ministerio, después de haber desempeñado con acierto, por varios años, el cargo de subjefe en la Oficina de Justicia Social, manteniéndose en él hasta el último de Diciembre pasado, como reconocimiento a su inteligencia y acuciosidad en sus labores oficiales. No sé por qué, pero se nos ocurre suponer, que ese cambio se debió más que a otra cosa, a su independencia de criterio. El es de los pocos subalternos que piensan con su propio cerebro, y que resisten insinuaciones contrarias al juicio que se forman de este o aquel problema, sometido a su jurisdicción. A donde quiera que vaya don Pedro y se reconozca el mérito que tiene la inteligencia y la consagración, decimos sin temor a equivocarnos, que es inamovible en el puesto que se le asigne.

SE HACE INMINENTE UNA PURGA EN LA DIRECTIVA DE LOS CHOFERES

Es un hecho que trasciende con insistencia al público, que en la directiva de la sociedad de choferes, se hace necesario una purga, para eliminar ele-

mentos extraños a los nobles fines que dieron vida a ese importante gremio, porque se han dedicado en forma ostensible a cuestiones de carácter político, y lo peor, a política extraña a nuestra idiosincracia. A tal punto llega el desagrado del elemento más representativo en el gremio de choferes, que es casi seguro, se formará dentro de corto plazo un SINDICATO DE CHOFERES PANAMEÑOS; y es de aplaudir esa medida, pues, ningún afiliado a sociedad, sindicato o partido político por una mal entendida disciplina, debe sacrificar su ideal, en beneficio de unos cuantos vivos que como humildes ovejas, en el día de elección de designatarios se buscaron el voto de los compañeros, ajenos por completo, a los fines maquiavélicos que persigue esa gentuza oportunista.

En la directiva de la Sociedad de Automedontes de Panamá, se hace necesaria una purga de los elementos que retardan el desarrollo y reivindicaciones del gremio desviando criminalmente sus actividades hacia el margen de la política; y si esto no puede conseguirse por la indiferencia de una mayoría inconsciente; que se funde el SINDICATO DE CHOFERES PANAMEÑOS.

LA SOCIEDAD DE DUEÑOS DE CLUBES NOCTURNOS

Con motivo de drásticas me-

didias sanitarias anunciadas por el Jefe de los departamentos de Sanidad de Panamá y la Zona del Canal, Coronel BROWN, los propietarios de esos establecimientos se vieron en la necesidad de unirse en una potente compañía, para hacer frente a medidas exageradas en materia profiláctica y que de haberse llevado a efecto habrían causado la quiebra de grandes capitales invertidos en el negocio de los clubs nocturnos, además del perjuicio causado a centenares de familias que devengan su sustento del empleo en esos comercios. El asunto iba tomando grandes proporciones, y por ello, resultó conveniente el dejar las cosas en el mismo plano de antes, de lo cual nos alegra-

(Pasa a la Página 5)

*Si Usted Quiere Pasar un Rato
Agradable y Bien Atendido*

VISITE LA CANTINA MAS FRESCA Y
AMPLIA DE LA CIUDAD

EL CLUB TEXAS

PRECIOS REDUCIDOS
SURTIDO COMPLETO DE LICORES

Avenida "B" frente al Hotel Internacional

RESTAURANTE
ORIENTAL

Especialidad en Comidas
CHINA y AMERICANA,
por cocineros expertos.

Calle 13 Este, No. 26

Teléfono 779.

LOS TRES MOSQUETEROS PANAMEÑOS
BALBOA — ATLAS — MILWAUKEE



TRES CERVEZAS DE FAMA MUNDIAL
CERVECERIA NACIONAL, S. A.